

Bonjour.

Nous recherchons un partenaire ayant un statut d'indépendant pour mener à bien un projet de calade proche de Carpentras.

La réalisation doit s'effectuer durant l'hiver, d'où l'imminence du projet, qui démarrerait mi-novembre.

Des possibilités de logement sont prévues sur place.

L'ouvrage à réaliser est dans un environnement cosu, et fait appel à différents matériaux (pierre calcaire et galets).

Une bonne pratique de la pierre sèche est souhaitée afin de progresser en autonomie dans les règles de l'art. Il s'agit d'un ouvrage soigné et solide. Un minimum de rentabilité s'impose, d'où l'expérience requise.

Le projet : création de plusieurs espaces caladés autour des façades principales de la maison soit environ 250 m² à effectuer.

Contexte : Maison bourgeoise du 18^e siècle (larges fenêtres en pierre de taille, moulures) sur un petit domaine viticole. De grands platanes ornent la future esplanade. Le projet rompt avec l'ambiance un peu académique actuelle, (jardins à la française), et tend vers un aménagement paysagé plus « ébouriffé ».

Le chantier est suivi par un paysagiste de Marseille qui cherche à s'inspirer du jardin « sec » de la louve à Bonnieux de Nicole De Vesian.

Le prix est de 200 euros par jour pour une personne autonome, plus le logement sur place.

Pour obtenir des informations supplémentaires, n'hésitez pas à me contacter.

Renan Pipaud

Rue Du Faubourg

84750 Viens

www.jardins-de-pierres.fr